
香港文匯報訊（記者寧寧）由唐山市文旅
局主辦的唐山賀歲盃明星足球賽2月2日在唐山

新體育中心體育館舉行。香港精裝明星足球隊與唐
山文旅集團足球隊展開了一場友誼交流賽。賽事分
三節進行最後賽果6比6和氣收場。賽後，香港精
裝明星足球隊隊長陳百祥（叻哥）說正好預示新
一年六六大順！此次賽事明星雲集，別開生面
的賽事模式吸引了3,000餘名觀眾到場觀賽。
3日叻哥接受香港文匯報記者電話訪問
時表示：「今朝早剛返到香港，我們2月
1日飛去唐山踢賀歲波，2 號踢七人
賽，然後應大會邀請參加他們的花燈
節開幕贈興！呢次排頭喺 『精裝足
球明星隊』，導演王晶做領隊、我
係隊長，隊員有李子雄、關禮傑、
張兆輝、梁漢文、趙浚承、劉佳
（劉家辰）、馬躍、黃展鴻等！
比賽是央視同我哋NEW TV合
作，在央視播。」
比賽現場熱鬧非凡，比賽互動
性強，節日氛圍濃厚，開場舞

《鼓舞》點燃全場觀眾激情。隨着雙方球隊緩緩入
場，舉行了莊嚴而神聖的升旗儀式，奏響國歌。雙
方球隊互換隊旗，比賽正式開始。球員們全情投
入，熟練的球技加上默契的配合，贏得現場觀眾陣
陣歡呼喝彩。中場休息時分，九宮格射門、繞樁跑
互動遊戲再次引發熱潮。比賽結束時，香港精裝明
星足球隊與唐山文旅集團足球隊共同獻上了一首誠
摯動人的《朋友》，傳遞出香港與唐山乃至京津冀
地區的深厚友誼。
唐山市政府希望依託豐富的精品賽事和項目提升

唐山城市形象和影響力，不斷拓展「體育+」合作邊
界，豐富「體育+」文化內涵，全面搭建多元化體育
及區域文化的互動交流平台，以兩地文體旅融合聯
動的方式搭建起香港與京津冀地區經濟文化交流平
台，共同推動區域文化和體育產業的蓬勃發展。
問叻哥是否第一次去唐山踢波？他說：「香港明

星足球隊是在1998年第一次去踢！今次有不同人組
合有不同感受。這裏城市很冷，但人情很暖！參加
了他們的花燈節，工程很大，整個花燈節投資3,000
萬。燈飾非常漂亮，中國好多典古人物都有，維肖
維妙！首日有十幾萬人進場觀賞，很熱鬧。」

香港文匯報訊（記者 阿祖）準媽媽朱千雪3日出席皮膚管理
中心開幕活動，她身穿白色連身裙襯4吋高跟鞋，雖然懷胎6個
月已見肚，仍不覺她有水腫，依然明艷照人，千雪表示自己好努力
護膚：「現在我個身不可以做，就努力在臉上扮靚，比以前更加勤
力，個肚愈來愈大，就希望個樣不好咁快會腫！」
千雪的預產期於5月，她透露懷孕至今，自己身體的狀態尚好，沒

有太大的妊娠反應，只有少許水腫和開始腰骨痛，所以睡醒會做一些
運動：「其實頭幾個月我不敢郁動太多，經過醫生檢查BB好健康，我
現在會行吓做些輕鬆的運動。」她指一直都有叫媽咪從加拿大早點回來
陪她待產，但反而媽咪不心急，想陪兩個妹妹過完年才回港，所以到目
前為止什麼BB用品如床仔也未買，到媽咪返來照顧她時，再與奶奶一
起去選購BB的日用品。千雪指最近已有不少朋友送BB的衫仔，也有許
多不同的意見提供，她會從中選取適合自己的資訊。
尚有3個多月便生BB，但千雪仍一直有工作，除了新年會休息，之後

仍要繼續開工，甚至有些工作會排到今年底，只有生產期間會休息，她
笑言最近都有廣告找她，自己亦想多賺些奶粉錢，也會盡量去做。

犯大肚禁忌拿剪刀剪綵
談到3日她做剪綵嘉賓，祝酒時雖然以水代酒，但她仍拿着剪

刀剪綵帶，已是犯了大肚婆的禁忌，她笑說：「我都有問過媽
咪，她說只要不在床上用鉸剪就可以，不過搬東西和揼釘的
傳統禁忌應都不會做，我其實不太迷信，只要不太影響生
活的亦會去做，最重要是自己的心態。」

而今年將是千雪與老公最後一年過二人世界的情人節，她知道老公
訂了餐廳吃飯，未知還會否有驚喜：「我都無預備驚喜，現在講了
也要去做，其實我倆都幾嚮往靜靜地過留在家不搞花巧。」

香港文匯報訊（記者 達里）衛詩雅獲香
港電影編劇家協會提名「最佳電影角色
獎」，憑在電影《不日成婚2》的「曾可
怡」一角成功殺入最後五強，她直言與角
色一起成長，更稱角色某程度上也改變了
她自己。
繼2018年憑《獅子山上》首次入圍，衛

詩雅表示今次再獲提名要感謝拍攝團隊的
功勞，她說：「很感激香港電影編劇家協
會的鼓勵，角色獲得提名絕對是《不日成
婚2》團隊的功勞。奇妙的是在參演的過程
中，我跟『曾可怡』共同成長，某程度上

她甚至改變了衛詩雅。」她憶述謝票時有
種莫名的感動，「有觀眾分享能看到『可
怡』由銀幕中走出來，有種親切感和感
動。這真的要多謝編劇、導演和戲中的每
位對手，是我們一起創造了『曾可
怡』。」對於有沒有信心獲獎，衛詩雅
說：「獲提名已經是獲得大家的肯定，作
為演員可以成為編劇和觀眾之間的橋樑，
把角色呈現成為一個有血有肉的人，並得
到大家的喜歡和共鳴。我很幸運，非常感
恩，我會繼續努力，希望不負各位的支
持。」
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獲提名獲提名「「最佳電影角色獎最佳電影角色獎」」衛詩雅受「曾可怡」影響改變

戲中郭富城、任賢齊、林家棟及張可頤首次搭檔演
出，張可頤更是拍戲多年才首次演女警還要開槍，

她笑言之前在廟街拍外景跑到「隻屐」咁：「我本身有
開槍恐懼症，一聽到槍聲就會眼看不到耳聽不到，是我
個人問題，所以今次自己特別買重保險，怕傷到皮膚和
雙眼，現都怕無護膚品廣告找我。」城城讚可頤在拍攝
過程已經將開槍恐懼症克服到：「不過她一開槍，我和
家棟、小齊三個都驚到散開晒，好彩電影公司有買到足
夠的保險。」
胡定欣在《臨》片中飾演即將臨盆的大肚婆，要依靠

揸的士的老公林家棟，又要住寮屋跟鮑姐有婆媳問題，
她記得拍攝時也正在拍劇集《破毒強人》，演賺錢好叻
的金融女王，兩個反差甚大，演出時都覺得好有趣。而
定欣拍劇多年，但今次是第二次拍電影：「在電視框框
下，我常演女強人好堅強的角色，去到拍電影又有另一
種可塑性，所以我都希望可以多些拍電影拉闊自己演出
的框框。」定欣表示自己尤其少拍喜劇，較有喜感的演
出已要數到《城寨英雄》，希望未來可以發掘到自己更
加多的可能性。
定欣日前才從非洲埃塞俄比亞做完慈善探訪歸來，過

去她也去過尼泊爾，兩次感受都很深，看到乾旱的窮鄉
僻壤小孩子都無鞋着，故好希望能將當地人生活上的難
處讓大家知道，面對着他們時自己都忍着不哭，但在講
感受時也難免哽咽，也學懂了珍惜。

城城不回應方媛拜金負評
談到《臨》片於內地票房收入達二億元人民幣，

林家棟表示覺得口碑更重要，在內地的口碑說
該片不屬一般的港產警匪片，小齊和城城則
希望香港的口碑和票房可以雙贏，與市
民分享感受一同共鳴，可頤也指

該片拍得夠草根貼地，
好成績是期望
之內。

問之後會否繼續謝票？城城笑說：「之前謝了，謝完之
後我個人都謝了！」家棟指因為城城一完演唱會即去宣
傳電影，虛耗過度患上感冒，也怕被他傳染，城城苦笑
說：「大家見到家棟扶住我，其實他像個女性繑實
我。」問他是否患上扁桃腺發炎？城城說：「當時家棟
都聽到我聲都變埋，所以之後馬來西亞要可頤幫我去做
宣傳。」
另談及太太方媛之前參與內地綜藝節目演出，城城表
示暫時不講，因網上都已出了，而他當然有看太太的演
出。提到方媛被評「哈比」和拜金？城城維護太太回
應：「不好諗這些，過年開開心心，不好太沉重，負面
和不實的不答了！」
至於河國榮燒炭輕生，家棟表示跟河國榮1993年已在
TVB合作，相識超過三十年，「我從馬來西亞落機回來得知
消息，好愕然，我哋兩個是好朋友。」他指早年曾邀對方拍
攝電影《死開啲啦》，因為對方需要一個機會，也覺得他演
得很好。不過近年大家都少見面，只偶爾會一齊飲茶。家棟
表示也不知對方過去一年發生了這麼多事，4日亦會聯絡香
港演藝人協會，
看有什麼可
以幫忙。

率精裝明星足球隊唐山踢賀歲盃
陳百祥點讚花燈節盛況

張可頤張可頤成功克服開槍恐懼症成功克服開槍恐懼症

胡定欣
發掘更多可能發掘更多可能
香港文匯報訊（記者 阿祖）賀歲片 《臨時劫案》3日晚舉行慈善

首映禮，三位影帝郭富城、任賢齊及林家棟與張可頤、胡定欣、林雪、孫佳

君、姜大衛與兒子姜卓文等出席。郭富城、任賢齊、林家棟、張可頤及胡定欣的搭

檔演出組合令人感新鮮，眾人大談拍戲難忘事。

想多拍電影

◆衛詩雅在《不日成婚2》演「曾
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◆陳百祥在龍年燈飾前
留影。

◆陳百祥與黃杏秀在唐
山參觀花燈節。

◆◆陳百祥與球員踢波之餘參陳百祥與球員踢波之餘參
觀花燈節的開幕式觀花燈節的開幕式。。

◆◆胡定欣認為拍胡定欣認為拍
電影有另一種可電影有另一種可
塑性塑性。。

◆◆姜大衛與兒子姜卓文一起亮相姜大衛與兒子姜卓文一起亮相。。

◆右起：任賢
齊、郭富城、張可
頤及林家棟3日晚出
席 《臨時劫案》慈
善首映禮。

◆◆新春將至新春將至，，
群星向觀眾提早群星向觀眾提早
賀年賀年。。

◆朱千雪
(左二)犯大肚
禁忌拿剪刀
剪綵。
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